PRESSEINFORMATION



Streetwork Kerpen bald mit neuen mobilen Angeboten

Umsetzung des Projekts mit großer Unterstützung der Marga und Walter Boll-Stiftung

Kerpen, 03.12.2021

Bereits im vergangenen Jahr erhielt die Kolpingstadt Kerpen einen alten Bus der Feuerwehr, der seitdem im Bereich der Jugendförderung zum Einsatz kommt.

Das Streetwork-Team der Kolpingstadt Kerpen erweitert nun ihr Konzept. Neben der aufsuchenden Arbeit in allen Stadtteilen soll ab kommenden Jahr auch die mobile Arbeit für Jugendliche und Heranwachsende zwischen 14 und 27 Jahren ausgebaut werden.

Dafür wird der Bus so umgestaltet und umfunktioniert, dass das Streetwork-Team mobile Beratung auf bekannten Plätzen in den Stadtteilen anbieten kann. Zudem möchte das Streetwork-Team ab kommenden Jahr Freizeitangebote und Bewerbungshilfe ohne viel Aufwand für ihre Zielgruppe anbieten.

Ein großer Dank gilt der Feuerwehr der Kolpingstadt Kerpen, die den Bus zur Verfügung gestellt hat und der Marga und Walter Boll-Stiftung, die sich großzügig finanziell an dem Projekt beteiligt hat, um die Umgestaltung des Busses zu ermöglichen!